

Fecha: 27-12-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Corporación Futrono ejecutó operativos médicos en beneficio de mil pacientes

Pág.: 9 Cm2: 436,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

RPORACIÓN FUTRO

Corporación Futrono ejecutó operativos médicos en beneficio de mil pacientes

LISTAS DE ESPERA. Durante el año se realizaron atenciones en cardiología, dermatología y salud mental.

n el contexto de una cre ciente preocupación por ■ las listas de espera en el sistema público de salud, especialmente en las zonas más rezagadas, la Corporación Futrono decidió accionar la colaboración público-privada a través de tres operativos médicos realizados durante el segundo semestre de este año, en las especialidades de cardiología, dermatología y salud mental. Esto permitió reducir significativamente las brechas de atención en la comuna de Futrono.

El presidente de la Corporación Rafael Pérez, destacó que "gracias a un trabajo coordinado entre actores públicos y el aporte del sector privado, se han logrado avances significativos en la mejora de la atención en salud y en la calidad de vida de decenas de vecinos de la comuna. Esto es una prioridad fundamental para el actual directorio de nuestra entidad".

Detalla que uno de los principales ejes de acción de la Corporación es precisamente la reducción de las listas de espera, mediante la realización de operativos médicos especializados desde 2021 en adelante. Así, estas alianzas estratégicas entre el sector público y privado han permitido resolver problemáti-



PARA 2025 SE PROYECTA AMPLIAR LOS PROGRAMAS Y ESPECIALIDADES.

400

personas recibieron atención en cardiología, lo que permitió eliminar la lista de espera en Futrono.

cas de larga data, como la falta de atención de especialistas en la comuna.

Al hacer un balance, señalan que el impacto en la comunidad ha sido positivo, "ya que en un esfuerzo conjunto entre la Municipalidad de Futrono, Clínica Dávila, Clínica Dermacross y otras instituciones, estos operativos no solo brindaron acceso a especialistas médicos, sino que generaron resultados concretos", afirman.

600

vecinos de Futrono recibieron atención de salud mental gracias al Programa Renueva.

Según informaron a través de un comunicado, en un operativo cardiológico fueron atendidas alrededor de 400 personas, muchas de la cuales sumaban más de dos años de espera. "Gracias a diagnósticos oportunos, se lograron detectar casos críticos que fueron derivados de urgencia, salvando vidas eniños y adultos. Este esfuerzo permitió eliminar por completo la lista de espera en esta especialidad en Futrono", asegu-

Gracias al trabajo coordinado entre acto-

res públicos y el aporte del sector privado, se han logrado avances significativos en la mejora de la atención de salud y en la calidad de vida de dece-

> nas de vecinos". Rafael Pérez Pdte. Corporación Futrono

raron.

Respecto del operativo dermatológico informaron que se realizó en colaboración con la Clínica Dermacross, y permitió atender a cerca de 75 personas, detectando y tratando casos graves, como diagnósticos de cáncer de piel.

A esto se suma el Programa de Salud Mental Renueva, que 66

Este trabajo no habría sido posible sin la colaboración entre el Cesfam, la Municipalidad y diversas instituciones privadas. Estas alianzas estratégicas demuestran que juntos podemos ofrecer soluciones reales".

Isabel Mir Gestora Programa Renueva

permitió beneficiar a más de 600 pacientes gracias a la incorporación de tres nuevos profesionales en el Cesfam Belarmina Paredes, y la ampliación de servicios en las postas rurales. Adicionalmente, se realizaron atenciones psicológicas en línea y talleres comunitarios para la promoción y prevención en salud mental. La directora de la Corporación Futrono y gestora del proyecto Remueva, Isabel Mir, destacó: "Este trabajo no habría sido posible sin la colaboración entre el Cesfam, la Municipalidad y diversas instituciones privadas. Estas alianzas estratégicas demuestran que juntos podemos ofrecer soluciones reales a las necesidades de las comunidades más vulnerables".

Mientras que Marly Martínez, encargada de salud mental, comentó que "con esta iniciativa se puso ampliar la atención a más de 600 pacientes, algo muy importante para abarcar a una mayor población posible. Gracias a un equipo de profesionales, compuesto por Solange Saldivia, coordinadora del programa Renueva y los psicólogos Erwin Carrasco, Javiera Flández y Joaquín Vásquez, se llevaron a cabo de las atenciones desde el Cesfam de Futrono y las postas rurales de la comuna". 🖙



Equipo decarrollado en la LIACh







Según informaron desde la

